

Westside-Attika-Appartements

Am vergangenen Samstag wurden die Türen zu den Westside-Appartements an der Oberwiesenstrasse 66 und 68 in Frauenfeld geöffnet. Es konnten die grosszügig und modern konzipierten Attikawohnungen besichtigt werden. Sie verfügen über ein offenes Wohnkonzept mit grossen Fensterfronten und viel Privatsphäre. Bis auf zwei Attikawohnungen sind alle Wohnungen ver-

kauft, welche Ende März 2011 bezugsbereit sein werden.

Die Bauherrschaft mit Ernst Bachmann, Juan Canosa, Hans Peter Schellenbaum und Arthur Schmid möchten ein grosses Dankeschön aussprechen an die geschätzte Käuferschaft, welche ihnen bereits vor und während der Bauphase Ihr volles Vertrauen geschenkt haben.



Grosse Wohnungen mit raffinierter Raumaufteilung



Aussicht Nord



Juan Canosa präsentierte die Wohnungen